

LA FIN DE LA FOLIE DES GRANDEURS ?

Le projet de création à Digoin d'un centre d'allotement et de quarantaine de près de 4000 bovins destinés à l'export vers le Maghreb, la Turquie et la Chine, se clôt aujourd'hui par un arrêté préfectoral qui rejette la demande du porteur de projet.

La Confédération Paysanne de Saône et Loire prend acte de la décision du préfet de mettre fin à cette initiative désastreuse d'agriculture industrielle..

La mobilisation de tous et les contributions massives ont certainement pesé. Le projet ne semblait pas être en mesure de respecter les réglementations, pourtant de moins en moins contraignantes, qui incombent aux fermes-usines. Mais surtout, il contribuait à engager encore plus nos fermes vers un mirage exportateur qui n'a jamais renfloué nos trésoreries, n'a jamais amélioré la transmissibilité de nos outils de travail et n'a jamais stabilisé nos revenus. Le renoncement de ce centre industriel est un premier pas qui nous invite à tendre vers un système d'élevage et de commercialisation d'avenir. Eleveurs, éleveuses, profitons-en pour reprendre notre agriculture en main, regagner une autonomie dans l'alimentation des animaux, diversifier les productions, produire moins et de meilleure qualité, vendre mieux le plus localement possible.

Ce projet est stoppé mais sans réelles décisions politiques fortes contre ces tailles de centres d'allotements, le risque est de voir émerger d'autres projets, ce que la Confédération Paysanne refuse à Digoin ou ailleurs !

La filière charolaise est en crise structurelle depuis vingt ans ! Une crise qui dure 20 ans n'est pas une crise mais un système. Changeons-le !



Confédération
Paysanne

Confédération Paysanne de Saône et Loire

Syndicat pour une agriculture paysanne
et la défense de ses travailleurs